## アセンション日記 **No.3** 春美

東日本大震災、TVで報道される被害状況を見て ショックを受け「何のために私はここにいるのか? 私に何ができるのか?」地震で酷い被害が悲しく、

「宇宙よ、どうぞ私を使い下さい、私にできる事があるのであれば私を使い下さい、 残りの人生を自分の為でなく、人の為に生きたい」と自分の願いを祈りに載せて流しました。

その頃、アセンションという言葉がとても気になり、インターネットで調べました。5次元ネットで「愛の使者」を知り「天の岩戸開き」「地球維新」を読み、こちらの NMCAA での学びに入りました。ちょうど今から1年程前の事です。

今はハートから溢れる愛を感じ、毎日がとても幸せで、介護福祉士をしているので、お年寄りの方と触れ合う時、職場で私のハートからゲストのお年寄り方のハートへ愛を贈らせていただいています。自宅で夕食の支度をする時は贈った愛が自分に戻って来てとても元気になれます、宇宙の法則ですね。

愛が全てであり、愛溢れる毎日を過ごせるのはとても幸せです。アセンションツアー以来自分のハートが根源のエネルギーに共振するようになりました。ハートから溢れる愛もとてもパワフルになりました。この愛をまたゲストのお年寄りに贈らせて頂き、皆が幸せになるのがとても楽しみです。「アセンション=幸せ」これからも楽しみです。ありがとうございます。